



Communiqué
Pour diffusion immédiate

Des pêcheurs à la mode à Lévis !

Stoneham, le 3 juin 2013 - C'est le 28 mai dernier que s'est tenu, au Complexe Claude Marcoux situé la rive sud de Québec, la deuxième édition du « Défilé de mode des Amis de la pêche » de Lévis, sous la présidence d'honneur de mesdames Marie Eve et Valérie Garneau, thanatologues et copropriétaires du Complexe Claude Marcoux. Cet événement haut en couleur avait pour but de faire découvrir les nouvelles tendances plein air femmes, hommes et enfants. Ce concept original de levée de fonds s'est avéré une véritable réussite.

Lors de cette soirée, une toute nouvelle gamme de vêtements plein air a été présentée aux invités par des personnalités d'affaires de la région de Lévis. Le défilé de mode des Amis de la pêche a permis d'amasser la somme de 6500 \$ qui sera remise à la Fondation pour la sauvegarde de la truite mouchetée.

Les profits amassés lors de cette soirée défrayeront les coûts des tournées éducatives en milieu scolaire qu'effectue la Fondation pour la sauvegarde de la truite mouchetée ainsi que le développement du programme « *O.P. Hercule* » conçu pour les élèves de 6^e année du primaire et de première secondaire.

La Fondation pour la sauvegarde de la truite mouchetée est un organisme sans but lucratif dont l'objectif est de former la relève à la pêche sportive dans un cadre sécuritaire et respectueux de l'environnement.

-30-

Renseignements : Claude Feuiltault
Fondation pour la sauvegarde de la truite mouchetée
(418) 848-6906
claudef@fondationtruite.com